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#426 Жизнь на планете  Марс.  Совершенный мир,  колонизация  Марса и

последствия войны 12000 лет назад.
 
22 марта 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
МартиРуу  –  представитель  цивилизации  Эдеспесет,  специалист  по  истории

цивилизаций в Солнечной системе.
 
00:21 Представление участников.
Мария: Мы приветствуем  вас  на  нашем проекте,  на  нашей новой встрече  с

контактером Ириной Подзоровой. Тема сегодняшней встречи: еще одна колония нашей
цивилизации Земля - планета Марс. Здравствуй, Ирина!

Ирина: Здравствуй,  Маша!  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина
Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами
присутствует  представитель  цивилизации  Аштара  Шерана,  которую  они  называют
Эдеспесет,  и  которая  произошла  из  системы  Сириуса.  Сейчас,  как  известно,  она
относится к Галактической Федерации Света.

Аштар Шеран возглавляет флот Галактической Федерации Света,  поэтому их
иногда  называют  плеядеанцами.  Этого  представителя  зовут  МартиРуу,  он  является
специалистом  по  истории  цивилизаций  в  Солнечной  системе,  в  том  числе
специализируется  на  изучении  Марса,  его  колонизации,  его  истории  развития  и
последствий войны, которая произошла 12000 тысяч лет назад.

(МартиРуу)  Я  Вас  приветствую!  Мое  физическое  тело  находится  на  базе,
которая располагается под грунтом Марса.

Он непосредственно находится там, а корабль Аштара Шерана только иногда
посещает. И он готов отвечать на вопросы.

Мария: Приветствуем тебя,  МартиРуу!  Спасибо большое,  что ты пришел на
нашу сегодняшнюю встречу, и наш первый вопрос.

 
02:15 Разные названия Марса.
Мария: Скажи,  пожалуйста,  как называли эту планету сами жители Марса и

Межзвездный Союз?
Ирина: (МартиРуу) Сами жители Марса называли свою планету Элторар, что

означает  «совершенный мир»,  то  есть  мир,  не  имеющий лишнего,  идеальный.  А в
Межзвездном Союзе она называлась по-разному, но на языке моей цивилизации она
называется Хартимисса, что означает «красная» или «оранжево-красная почва». Это по
цвету  почвы  и  по  цвету  энергии,  энергетическому  спектру,  который  излучает  эта
планета.

 
03:27 Заселение Марса и Венеры.
Мария: Благодарю тебя!  Скажи,  пожалуйста,  почему было принято  решение

заселить именно Марс? В какой очередности был он заселен: сначала Венера, потом
Марс или одновременно?

Ирина: Это решение было принято практически одновременно, с разницей в
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несколько десятков лет. Вначале перевезли поселенцев на Венеру, через сорок шесть
лет возникли поселения на Марсе, это практически одновременно.

Для  чего  возникли  эти решения?  Для  того  чтобы максимально  использовать
ресурсы Солнечной системы для развития разумных цивилизаций.  Мы считаем,  и в
Межзвездном  Союзе,  и  в  Галактической  Федерации  Света  считают,  что  ни  одна
планета, ни один астероид не должны оставаться бесполезными. Действия разумного
существа, разумного Духа направлены на преобразование материи в целях духовной
эволюции и в целях еще большего распространения разума  и жизни во Вселенной.
Именно поэтому было решено взять все пригодные планеты в Солнечной системе для
жизни и развития земной цивилизации, подготовить и использовать для того, чтобы
они  могли  послужить  плацдармом  для  рождения  и  развития  новых  воплощенных
Духов.

Мария: Скажи,  пожалуйста,  в  нашей  Солнечной  системе  только  эти  три
планеты были пригодны для жизни, или другие варианты тоже рассматривались?

Ирина: Остальные планеты были слишком далеко от Солнца и не получали
достаточно солнечного света.  Или, например,  как  та планета,  которая впоследствии
стала Луной, была слишком маленькой, не имела собственной атмосферы, то есть там
не было условий для жизни.  А эти три планеты,  они называются «планеты земной
группы», подходили идеально.

 
05:43 Марс до заселения людьми.
Мария: Благодарю  тебя.  Скажи,  пожалуйста,  в  каком  состоянии  был  Марс

перед тем, как было принято это решение? Много ли усилий пришлось приложить,
чтобы сделать эту планету пригодной для жизни?

Ирина:  На Марсе уже была своя биосфера, своя биосферная структура,  была
вода  в  жидком  виде,  он  был  ближе  к  Земле  и  к  Солнцу.  Там  было  теплее,  была
атмосфера,  были  леса,  как  джунгли,  увешанные  лианами.  И  там  живут  существа,
похожие на наших обезьян, но они очень маленькие - сантиметров тридцать, черного
цвета.  Там был животный мир (птиц  показывает  лимонного  цвета,  они  прячутся  в
песке и потом взлетают, достаточно большие, как страусы, но хорошо летают). Там
уже была биосфера, и там была жизнь.

Мария: То  есть  решили  не  дожидаться,  когда  эти  обезьяны  разовьются
эволюционным путем?

Ирина:  Было  проведено  исследование  их  генотипа  и  их  энергетических
характеристик,  были  проведены  также  контакты  и  беседы с  плазмоидами,  которые
создавали их Души, и было выяснено, что конкретно у этих животных цель - только
поддержание  биосферы, они не могут  в обозримом будущем развиться  в  разумную
расу. Не ставили такую цель, и они не эволюционировали в этом направлении.

Перед заселением какой-то планеты с животными формами жизни, если они там
существуют, всегда сначала предстоят контакты с плазмоидными цивилизациями этой
планеты, в данном случае Хартимиссы, то есть Марса. Также был контакт с духовными
существами,  с  Ангелами,  которые  непосредственно  дают  добро  на  заселение  этой
планеты.

Мария: То  есть  из  Духовного  мира  больше  видны  перспективы  духовного
развития любых существ.

Ирина: Гуманоиды не могли сами принять решение о таком серьезном деле, как
заселение  планеты.  Это  же  не  просто  создание  базы.  Это,  возможно,  повлияет  на
эволюцию видов. И поэтому всегда это сопровождается вначале запросом в Духовный
мир и определенным договором с плазмоидными цивилизациями для того, чтобы не
было никаких препятствий для развития этой колонии, и для того, чтобы не навлечь на



себя кармических последствий негармоничного использования природных ресурсов.
Мария: Очень мудрое решение на самом деле. И жаль, что на нашей планете, к

сожалению, еще не руководствуются такими размышлениями, чтобы прежде чем что-
то делать, посоветоваться с плазмоидами. Я думаю, что в этом случае наша планета
была бы еще более прекрасной и гармоничной, если бы мы тесно взаимодействовали с
плазмоидными цивилизациями осознанно и на уровне тех лиц,  которые принимают
решения.

Ирина:  Здесь важно спросить,  есть ли у вас в образовательных учреждениях
такой  предмет,  как  строение  тонкоматериальных  миров,  их  влияние  на
плотноматериальный мир и способы коммуникации.

Мария: К  сожалению,  нет,  потому  что  нет  материальных  доказательств  о
существовании этих цивилизаций.

Ирина: А что вы называете материальными доказательствами?
Мария: Это те доказательства, которые могут восприниматься нашими пятью

органами чувств.
Ирина: Доказательства чего нет?
Мария: Существования  этих  цивилизаций.  Чтобы  можно  было  их

воспринимать и с ними общаться. То есть то, что мы не видим, не можем потрогать
или услышать, не является для нас существующим.

Ирина: А как вы можете потрогать, например, горе другого человека?
Мария: Мы  это  можем  услышать  от  него  или  ощутить  нашими  органами

чувств.
Ирина: Какими?
Мария: Например, слухом,  потому что мы слышим этого человека,  когда он

выражает это горе.
Ирина: Вы слышите его слова, но они могут быть притворным горем?
Мария: Все  зависит  от  человека,  насколько  он  может  различать  эмоции

другого.
Ирина: Да, а чем он их различает?
Мария: Эмпатией, своими чувствами.
 
11:36 Предназначение плотноматериальных миров.
Ирина: Ваши органы чувств,  вы это называете  рецепторы тела,  насколько я

понимаю, настроены на строго определенный частотный диапазон вибраций. Считать,
что этим заканчивается весь мир, вся Вселенная, это равнозначно тому, что карась в
вашем пруду будет считать, что пруд – это вся Вселенная. Но он не будет замечать
город,  который стоит на берегу пруда,  и для него это будет не существующим. На
самом деле в его Вселенной так и есть.

Но  в  отличие  от  карася,  который  живет  только  интересами  своего  пруда,
человек является пришельцем из Духовного мира и несет здесь свою миссию по заряду
Светом пространства,  пропитыванию материи своим Светом,  чтобы одухотворять  и
поднимать выше по вибрациям.

Ведь специально созданы плотноматериальные миры, у которых пониженные
вибрации по сравнению с тонкоматериальными мирами. Чтобы Духи, которые будут в
них воплощаться,  своим Светом духовного сердца могли повышать эти вибрации и,
пользуясь  огромным потенциалом,  заложенным  в  атомарные  формы,  нести  Свет  и
энергию всем тонкоматериальным сущностям. Я надеюсь, Маша это поняла.

Мария: Я это поняла. Это действительно так.  Я так понимаю, что это люди,
которые вышли на путь духовного развития, но большинство в нашей цивилизации, к
сожалению, являются как раз теми карасями в ограниченном пруду.  Миссия нашего



проекта заключается в том, чтобы помочь таким людям расширить свое восприятие
нашего Мироздания на всех уровнях, в том числе тонкоматериальных.

Ирина:  Расширить  границы  восприятия  может  только  раскрытие  духовных
глаз, которые находятся в Духе человека, это орган его духовного сердца.

Мария: Все правильно, но, чтобы достичь или достучаться до этого сердца и до
этих  духовных  глаз,  нужны  различные  инструменты,  в  том  числе  те,  которые  мы
используем в нашем проекте, потому что все люди индивидуальны, и к каждому нужен
свой подход.

Ирина: Я знаю о вашем проекте, мне о нем рассказывали Аштар и МидгасКаус,
который тоже со мной беседовал, и ЛиШиони. Вы действительно делаете важное дело,
вы открываете людям духовные сердца тем, что вы устраняете препятствия, которые
себе построили сами люди между собой и собой истинным, который живет вечно.

Мария: Мы называем это Высшее Я.
Ирина: Мы называем «Я Истинное», то есть это не значит, что тот я, который в

теле, это не истина, это значит, что там полная истина. В вашем языке истина равна
слову «реальность», а в нашем языке истина обозначает слово «полнота». Потому что
сама  полнота  регулирует  восприятие  реальности  в  зависимости  от  уровня
осознанности.  Если полноты недостаточно,  то есть восприятия себя,  как целостного
существа,  единого  со  Вселенной,  то  будет  восприниматься  более  узкий  спектр
реальности.

Мария: Да, так оно и есть.
Ирина: Ты что-нибудь понимаешь?
Мария: Да, я его очень хорошо поняла и прекрасно понимаю, что это тоже не

случайно.  Мы  изучаем  Вселенную  через  различные  аспекты,  через  определенные
ограничения и, в том числе, ограниченность. Поэтому очень важно для нас общение с
вами, очень ценны те знания, которые вы нам даете,  для нашего духовного роста и
понимания различных путей для развития, и в том числе узнать о наших колониях, как
мы там развивались.

Ирина: Я вас благодарю! На самом деле все больше гуманоидов и плазмоидов
из Галактической Федерации Света и гуманоидов из Межзвездного Союза осознают
задачу своего воплощения, как помощь Земле. Таким планетам, как Земля, прийти к
себе,  прийти к открытию своего духовного сердца,  только таким образом возможен
безопасный технический прогресс и преобразование природы.

На самом деле многие из тех Духов, которые воплощались на Земле и ушли из
воплощения, в том числе из-за насильственных действий других Духов, оказываясь в
Духовном  мире,  выбирают  воплощение  в  наших  мирах,  чтобы,  оказавшись  в
цивилизации  на  высоком  технологическом  и  духовном  уровне,  вновь  прилететь  на
Землю в другом качестве и помочь выйти своим братьям и сестрам к Свету, тем, среди
которых он жил. Именно к таким отношусь я.

 
18:33 Воплощение МартиРуу на Земле.
Мария: Ты знаешь о своих прошлых воплощениях?
Ирина:  Я  знаю  о  своем  воплощении  (показывает:  есть  частичные

воспоминания, это не кто-то ему сказал, а Высшее Я).
Я был воплощен в человеке  (показывает  его,  я  не  знаю,  кто  это).  Эту свою

последнюю  жизнь,  перед  рождением  в  своем  мире,  я  был  воплощен  в  человеке,
которого  уничтожили  на  Земле  за  убеждения.  А  перед  этим  я  жил  в  той  самой
цивилизации,  в  которой  я  живу  сейчас  (он  жил  в  одной  цивилизации,  а  потом
воплотился в землянина, мужчину показывает).

Меня уничтожили, кстати, за мысль о том, что существует много миров.



Мария: Очевидно,  во  времена  инквизиции,  в  средние  века  ты был каким-то
ученым, возможно, астрономом.

Ирина: Вы слышали о Джордано Бруно?
Мария: Джордано Бруно, да, это имя мне тоже сейчас пришло.
Ирина: Я его знаю, был его другом и жил после него.
Они дружили, потом он нес это учение, и его тоже уничтожили. Показывает, как

его в воду кидают. Его звали Альберто или Альберт.
Мы вместе изучали Космос, и не только внешний Космос, но и внутренний. Вы

же  знаете,  что  каждый  человек  —  это  Вселенная.  В  каждом  человеке  находится
подобие галактических, звездных и планетных систем, которые складываются у него в
органах.  И  через  внутренний  космос,  изучая  его,  возможно  постижение  Космоса
внешнего, и тогда все это идет в гармонии, потому что духовное сердце постепенно
раскрывается.  И  когда  ты  начинаешь  замечать  красоту  каждого  фрагмента
окружающего мира и его полную гармонию, ты чувствуешь, как еще одна часть твоей
Души сливается с энергетическим полем Бога.

Ты что-нибудь понимаешь?
Мария:  Прекрасно,  МартиРуу. Конечно,  все  подобно  на  всех  уровнях:  от

бесконечности Вселенной, до бесконечности мельчайшего атома.
Ирина: Я чувствую. Ты что-то чувствуешь?
Мария:  Конечно.  Ты  не  поверишь,  но  сегодня  утром  мы  с  Йенсом,  моим

мужем, разговаривали о Кеплере и о Джордано Бруно. Он мне рассказал о Кеплере. Он
прочитал о нем, что это была выдающаяся личность в Австрии. Кеплер даже спас свою
мать,  которую  хотели  сжечь,  как  ведьму.  С  Кеплера  мы  перешли  к  обсуждению
Джордано Бруно. А сейчас мы сидим с тобой и разговариваем об этой личности.

Ирина:  Я  был  свидетелем,  как  его  схватили,  как  его  казнили.  Мои  друзья
помогли мне уехать в другой город, я общался там с его Душой, и он мне говорил,
чтобы я не боялся, и что он находится в Свете. Потому что он сумел простить всех, кто
так сделал, и смог осознать их учителями своей безусловной Любви.

Мария: Это великий пример проявления любви и принятия, которые нам дают
такие люди, ученые в нашем мире. Поэтому родиться ученым, первооткрывателем в
нашем  мире  —  это  необыкновенная  смелость  самого  Духа  и  человека,  который
попадает  в  эту среду,  чтобы не побояться  всех обстоятельств  нашего общества,  не
побояться отрицания или даже угрозы для жизни и все равно продолжать свое дело.

Ирина:  Я  смотрю  на  тебя  и  на  твоих  кураторов,  которые  стоят  рядом
(показывает, что за тобой стоят два куратора, один – Ангел, а второй инопланетянин).

Мария: Я тоже чувствую, что мои друзья из разных миров всегда со мной.
Ирина:  А  еще  у  тебя  связь  с  тонким  миром,  с  плазмоидным  миром.  Они

дружественные Земле и через тебя транслирует энергию Света, принятия, радости и
наблюдают за землянами.

Мария:  Мы даже с Ирой выяснили,  какая  это  планета  из  созвездия  Лебедя,
планета Дениб, например.

Ирина: (МартиРуу) А ты чувствуешь мою энергию?
Мария:  Конечно.  Я  уже  с  Ирой  поделилась  о  том,  что  мое  тело  очень

восприимчиво.  Я  через  него  чувствую  энергии  очень  благостные,  очень  приятные,
очень дружественные. Чувствуется, что ты очень светлый Дух, очень светлая личность,
которая решила посвятить свое воплощение служению другим, для помощи в развитии
другим  Духам  и  другим  цивилизациям.  Спасибо  тебе  большое,  что  ты  делишься
своими знаниями.

Ирина:  Благодарю! Я еще в детстве осознал, что со мной поступили жестоко,
меня пытали, я рассказывал об этом своим родителям, своей цивилизации, и они мне



помогали  это отпустить,  развязать  этот кармический узел  еще в  детстве.  Помогали
простить их Души и направить им Свет, потому что сначала я не понимал, как можно
отправлять Свет за жестокость.

Но они мне сказали, что именно такие люди больше всего в нем нуждаются. И
постепенно я это не просто понял логическим умом, а принял это в духовное сердце.
После этого моя жизнь была посвящена изучению цивилизаций, в том числе Марса. У
меня  тоже  есть  свои  контактеры  на  Земле.  Вместе  с  Аштаром  и  с  Галактической
Федерацией  Света  я  прилетаю  в  Астрале  и  контактирую.  Я  осознал  цель  своего
воплощения как помощь землянам, потому что я все еще чувствую вас своим народом.

Мария:  Спасибо! Мы очень рады, что у нас есть такой замечательный друг в
других  мирах.  Так  же,  как  и  все  остальные  наши  кураторы,  и  все  остальные
межзвездные и плазмоидные друзья,  которые приходят  к  нам в проект  и  передают
через Ирочку, через действительно замечательную Душу, которая несет столько Света
через свои способности передавать информацию.

 
27:43 Природа, климат и география Марса. Терраформирование Марса.
Мария: У меня следующий вопрос. Не мог бы ты нам рассказать о природе и

климате Марса, какой был там климат, какие были материки?
Ирина: Там был климат, напоминающий современный земной. Там была смена

времен года.  В отличие  от  Венеры и  Земли,  там  было холодное  время года,  когда
выпадал  снег  в  умеренных  широтах  и  на  полюсах.  Климат  в  основном  напоминал
земной, но он был немножко холоднее, но не такой, как сейчас. Примерно напоминал
Землю  в  так  называемый  ледниковый  период.  Были  широкие  пояса  умеренного
климата.  Они  были  шире,  чем  на  Земле.  И  был  узкий  тропический  пояс  вокруг
экватора.  Тем  не  менее,  была  жидкая  вода,  были  осадки,  ветры,  шел  снег,  и,
соответственно, были водоемы, которые замерзали, как это происходит на Земле.

За счет того, что на Марсе меньше притяжение, чем на Земле, его атмосфера
вначале  была  более  разрежена.  Но  перед  заселением  людей  ее  насытили  озоном,
который делает экран и от излучения Солнца, и от потери атмосферы. Сдерживающий
фактор. Плюс еще был добавлен углекислый газ, который помогал согревать планету,
создавал дополнительный парниковый эффект, который в том случае был на пользу.
Средняя температура планеты повысилась. Джунгли, которые я показал, это были не те
джунгли, которые растут у вас в тропических широтах, а леса с переплетениями лиан.
Они росли в умеренном климате и сбрасывали свои листья на зиму, то есть похожи на
земные формы.

Мария: Очень интересно, спасибо. А какие материки и сколько материков было
на планете?

Ирина: Было три. Сам Марс меньше. Был единый океан на юго-востоке, и там
были острова.  А вся остальная часть была занята материком.  Там тоже были озера,
мелкие моря, как заливы от большого моря.

Мария: Понятно, то есть климат, флора и фауна были более разнообразные, чем
на Венере?

Ирина: Но не такие, как на Земле.
Мария:  Наша Земля проявила  самое большое  разнообразие.  А какими были

продолжительность дня и ночи?
Ирина: В районе двадцати пяти с половиной часов - сутки, и около двух лет, без

двух  месяцев,  была  продолжительность  года.  У  Марса  тогда  была  другая  скорость
вращения.

 
32:19 История переселения людей на Марс.



Мария:  Скажи,  пожалуйста,  по какому принципу отбирали людей на  Земле,
которые должны были переселиться на Марс, были ли какие-то определенные условия
для этого?

Ирина:  Было объявлено о наборе на Венеру и Марс, показывали фильмы по
стереоэкрану,  который был в воздухе.  Были показаны фильмы об условиях на этой
планете,  то  есть  видеоматериалы,  и  было  сказано,  сколько  требуется  людей  для
создания  жизнеспособной  колонии,  чтобы  можно было  сразу  начать  развиваться  и
быстро  заселять  планету.  Нужное  количество  людей  на  Венеру  и  Марс  набрали
примерно года за три.

Бывало, что люди хотели этого, но, например, их Высшее Я не одобряло. Мы им
говорили спросить у себя, у своих наставников. Бывало, что жизненная задача была не
такая  у  человека,  чтобы  покидать  свою  родную  планету  навсегда.  Было,  что  не
подходили,  не  то,  что  по  здоровью,  а  по  внутренней  вибрации,  такие  люди
энергетически  подходили  больше  Земле.  Около  трех  лет  были  набраны  20  тысяч
человек. Бывало, некоторые сомневались - сначала хотели, а потом отказывались.

Мария: Скажи, пожалуйста, а после переселения кто-то еще переезжал на Марс
или на Венеру?

Ирина:  Нет,  на постоянно не приезжали,  они там стали жить и развиваться.
Могли прилетать на кораблях, как контактеры. Одна волна была.

Мария:  Мы  знаем,  нам  рассказывали,  что  они  посещали  Венеру,  посещали
Землю и по уровню своего развития не входили ни в какой Межгалактический Союз.

Ирина:  У  них  шло  собственное  развитие  в  цивилизационной  парадигме  их
общества  и  их  осознанности.  Ноосфера  должна  набрать  определенную  мощность,
определенную  плотность  для  того,  чтобы  ее  эгрегоры  могли  влиться  в  эгрегоры
Межзвездного Союза или Галактической Федерации Света.

Мария:  Спасибо!  Наш  проект  и  многие  другие  эзотерические,  религиозные
общества как раз работаем над тем, чтобы ноосфера нашей планеты соответствовала
тем высоким требованиям.

 
35:30 Возраст земной цивилизации.
Ирина: Ваша планета на самом деле еще очень молодой мир. Многие считают,

что вашей цивилизации три миллиона лет,  но лично я считаю, что развитие вашей
цивилизации нарушила война. Разрушила все ваши достижения, в том числе духовные,
посеяла в ваших эгрегорах определенную негативную энергию. Это были не только
большие  человеческие  жертвы,  человеческие  потери,  это  было  разрушение  всего
цивилизационного уклада, опыта, которые приобрели многие сотни поколений.

Поэтому после войны вашей цивилизации пришлось начинать все заново, уже в
совершенно  других  условиях,  в  другом  энергетическом  окружении  и  совершенно
другом понимании мира. Так что я склонен считать, что вашей цивилизации, скорее
всего, лишь 12000 лет, но с учетом того опыта, который вы приобрели в предыдущие
три миллиона лет.

Поэтому ваша история резко делится на две части. Вы на самом деле проходите
этот путь очень быстро, быстро совершенствуетесь и проходите свои уроки в плане
терпимости к другим, понимания того, что человек с другим языком, другой религией,
другим цветом кожи имеет такие же права, как и ты сам, и имеет такие же чувства,
такие же мысли и является равным тебе существом, вы преодолеваете ксенофобию.

Мария: Да, я с тобой полностью согласна. У меня такие же мысли и такая же
оценка  нашей  цивилизации.  Знаешь,  МартиРуу,  когда  ты  знакомишься  с  другими
цивилизациями, с историей их развития и знаешь, сколько много миллионов лет они
шли  к  тому  уровню,  на  котором  они  сейчас  находятся,  и  сравниваешь  с  нашей



цивилизацией,  то  я  действительно  вижу,  что  мы  делаем  необыкновенно  огромные
скачки в развитии.

Я тоже считаю, что наше развитие началось действительно только 12000 лет
назад, а не миллионы лет, потому что мы были отброшены назад. И, несмотря на то,
что многие очень удручены ситуацией на нашей планете и в нашем обществе, я все-
таки считаю, что, если рассматривать историю нашей цивилизации, нашей планеты, то
мы  действительно  проявили  просто  необыкновенные  результаты  в  развитии,  в
скорости и в качестве развития.

Так что я думаю, что мы будем очень хорошим примером для других молодых
цивилизаций,  которые тоже начинают свое развитие.  И в будущем,  когда мы снова
сможем колонизировать и заселить Марс и Венеру, нам будет чем поделиться, и у нас
будет  очень  хороший  опыт  для  того,  чтобы  помочь  этим  новым  цивилизациям  в
развитии.

 
39:24 Терпимость – средство ускорения духовной эволюции землян.
Ирина:  Я напоминаю всем духовно ищущим, всем духовным искателям, тем,

которые стремятся к просветлению: вы являетесь примером превосходства духовного
пути развития перед материалистическим отношением к миру. Это значит, что чтобы
привлечь к этому развитию людей вокруг вас и ускорить эволюцию Земли (в том числе
вступление  в  Межзвездный  Союз  или  Галактическую  Федерацию  Света,  куда  вы
захотите,  можете  в  две  структуры  сразу,  ваше  дело),  собственно  говоря,  чтобы
ускорить  эволюцию  Земли,  вы  всегда  должны  помнить,  дорогие  друзья,  если  вас
окружают  люди  неверующие,  люди,  находящиеся  в  состоянии  злобы,  страха,
осуждения и других негативных установок, эмоций, сущностей, которые их окружают
и  встраиваются  в  их  поля,  то  непринятие  этих  людей,  их  осуждение  и  ответная
агрессия в их адрес только замедляют их духовное развитие. Отбрасывают их назад
вместе с вами.

Мария: Да, совершенно верно. Именно к такому выводу мы тоже пришли.
Ирина: Вот видишь, Маша, как нравится, что ты говоришь.
Мария:  Мы действительно с тобой на одной волне,  и я чувствую,  что наши

мысли и наши умозаключения, к которым мы пришли, очень похожи. Я думаю, мы не
случайно сегодня попали в одну конференцию.

Ирина: Будешь его контактером?
Мария: С удовольствием!
 
41:20 Социально-политическая структура общества Марса.
Мария: МартиРуу,  расскажи,  пожалуйста,  о  политической  и  социальной

системе на Марсе, какие там были страны, языки.
Ирина: К моменту разрушения этой планеты насчитывалось 42 страны. Но они

были  маленькими  регионами.  Население  Марса  было  в  районе  250-270  миллионов
человек. Но не потому, что они не могли больше развиваться, а потому что это было
гармонично для размера Марса.  После их размножение замедлилось, потому что не
хватало ресурсов. Марсиане очень активно переделывали свою планету.  Строили от
моря туннели, как трубу, чтобы подавать воду. Были свои транспортные средства, как
повозки,  в  которые  были  встроены  моторы,  работающие  на  некотором  подобии
ветрового двигателя. Ставили это устройство на ветер, чтобы крутился вентилятор, и
от  этого  кручения  заряжалась  пружина,  она  медленно  спускалась,  и  это  давало
возможность двигаться. Были подобия батарей.

Мария:  Можно сказать,  что их техническое развитие опережало развитие на
Венере?



Ирина:  Да,  они  в  этом  плане  были  более  активны,  у  них  было  много
рудодобывающих  не  предприятий,  а  отрядов.  Они  добывали  руду,  очень  трепетно
относились к металлам. Выплавляли их, и постоянно у них были контактеры, которые
просили рассказать новые технологии улучшения металла. Им с удовольствием шли
навстречу, но, к сожалению, они использовали эти знания для создания оружия. Время
от времени у них возникали войны.

Мария:  Возвращаясь  к  вопросу  о  политической  и  социальной  системе,
демократии у них не было?

Ирина:  Были  отдельные  племена  под  руководством  своих  вождей.  Они
торговали  друг  с  другом  определенными  товарами,  и  были  сообщества  племен,
которые могли объединиться в подобие страны. Но были споры, какое-то племя могло
восстать и выйти. Они были очень свободолюбивые, но в то же время боялись своих
правителей. Там были наказания, например, за переход в другое племя.

Мария: У них тоже была смертная казнь?
Ирина:  Да,  одно  время  была  смертная  казнь.  В  одном племени  вывозили  в

дикую природу и оставляли.
Показывает: возле моря на них нападают морские животные. Из моря ползут,

как большие улитки, ведут ночной образ жизни, и, когда человек спит, они на него
наползают, выделяют такое вещество, что он уже не просыпается, и переваривают его.

Мария: Интересное хищное животное. Возможно, наши фантасты, которые там
воплощались, смогут вспомнить, написать и создать какой-нибудь фильм ужасов.

Ирина: А, может, уже есть такой фильм, ты такой помнишь?
Мария:  Я предполагаю, откуда все идеи в наших фильмах ужасов и в наших

фантастических фильмах.
Ирина: А ты такой видела?
Мария:  Нет,  я  такого  не  видела,  но  предполагаю,  что  такое  может  где-то

возникнуть, как воспоминание из прошлой жизни.
Политическая  система  была  монархического  склада  с  правителями  по

наследству?
Ирина:  Вождь  племени  был,  были  солдаты,  воины.  Они  могли  совершать

набеги друг  на друга,  строили укрепления (показывает башни из камней,  как у нас
крепости).

Мария:  Понятно, если развитие технологий опережает духовное развитие, то,
как  следствие,  это  всегда  ведет  к  войнам,  к  понижению  вибраций,  возникновению
разделения, непринятия.

Ирина:  Я  историк,  занимался  установлением  первоначальной  причины  этих
конфликтов на духовном уровне, на материальном уровне. И выяснил, что в начале,
когда люди туда переселились, они были дружны между собой, но по мере того, как
они образовывали разные племена, у них произошла серия крупных конфликтов из-за
территорий, и плюс еще люди из одного племени могли, например, похитить девушку
и  увезти  ее.  За  это  ответственность  перекладывалась  на  все  племя,  и  у  них  шло
недовольство и недоверие друг к другу.

Постепенно у них развились такие общественные отношения, что каждый сам за
себя,  индивидуализм  такой.  И  даже  самое  большое  их  племя  фактически  было
скоплением индивидуалистов, в котором каждый преследовал свои интересы.

Мария:  Понятно.  Ты  знаешь  очень  много  различных  цивилизаций  и  их
историю. Скажи, пожалуйста, является ли такой алгоритм развития обязательным для
всех, есть ли какие-то исключения, когда люди попадают в такие условия, развиваются
по-другому?

Ирина:  К примеру, на Венере этого практически не было. Не было ни одного



крупного межплеменного военного конфликта.  Даже те Духи, которые воплощались
там  с  низких  уровней,  или  не  выполняли  свои  жизненные  задачи,  очень  редко
совершали преступления, опять же по сравнению с тем же Марсом или даже Землей.

Да,  такие общества  возможны. И в Галактике,  и в Межгалактическом Союзе
известны такие общества, которые прошли свой путь практически без войн, насилия,
работорговли. Но я должен признать, что это встречается реже, потому что молодая
цивилизация еще не изучила на своем опыте тех законов, которые приучают ценить
жизнь другого существа.

Мария:  Это все-таки связано с тем, какие Духи воплощаются в той или иной
цивилизации?

Ирина: Да, а также зависит от выбора, насколько они идут по пути выполнения
своих жизненных задач.

Мария:  Нет  никакой  гарантии,  никаких  показателей,  чтобы  сказать,  каким
путем пойдет та или иная цивилизация?

Ирина: Да. Мы можем только предполагать и строить какие-то модели развития
или еще что-то. Но всегда может найтись тот Дух, который влиянием своей личности
на  эту  цивилизацию  либо  поднимет  ее  вверх,  либо  опустит  вниз.  Бывают  такие
личности,  которые  влияют  на  выбор  многих.  И  иногда  это  влияние  продолжается
целые столетия после развоплощения. Бывает это влияние Света, например, который
мы видим с Христом,  с  Буддой,  и бывает в темную сторону.  Такие правители,  как
Наполеон, Гитлер, Сталин и т.д., которые своими выборами понижали вибрации себе и
людям, которые при их имени впадали в гнев, в страх, осуждение. Это тоже снижение
вибраций.

 
52:04  Ответственность  Духа  за  снижение  вибраций  оппонента.  Спор  и

дискуссия.
Я еще раз напоминаю, дорогие друзья. Когда вы общаетесь с людьми, совершая

поступки,  которые  могут  смутить  их,  вы  должны  понимать.  Если  ваше  поведение
вызывает гнев у других людей и осуждение (пусть по своей неосознанности), а вы об
этом знаете,  но сознательно провоцируете окружающих и продолжаете оставаться в
этом обществе, вы тоже берете на себя часть ответственности за то, что они снизили
свои вибрации. Потому что вы осознаннее их, и здесь идет солидарность.

Вы видите, что воплощенному Духу плохо от вашего поведения. Вместо того
чтобы как-то поведение изменить и гармонизировать совместно,  либо уйти из поля
зрения человека, вы продолжаете это делать. Потому что вы уверены, что он должен
вас принять и полюбить. Да, но не в том состоянии, в котором он находится.

Мария: Да, это тоже очень важный опыт и ответственность.
Ирина: На Земле это далеко не все понимают.
Мария: Это действительно так. Мы, наше общество, наша ноосфера находимся

в таких условиях, которые ставят нас в более тяжелые условия для осознания законов
Мироздания, духовных законов, и поэтому пребывание, воплощение здесь, я считаю,
является наиболее сложным опытом в наиболее тяжелых условиях. И Духи, которые
все-таки преодолевают эти препятствия, которые не смотря на те условия, в которых
они находятся, все равно не теряют Божественный Свет, и видят его в других людях,
даже  являясь  материалистами.  Бывают  и  такие  люди,  которые  являются
материалистами, но все равно стараются видеть в других хорошее. Мы их называем
оптимистами.

Ирина: Я ему говорю: «Приведи пример такого поведения».
(МартиРуу) Можно много таких примеров привести. Например, вы находитесь в

обществе  своих  друзей  или  коллег  по  работе,  или  даже  своей  семьи,  которая



придерживается каких-то определенных убеждений. И вы знаете, что у вас убеждения
другие,  и  все  равно  сознательно  совершаете  поступки,  которые  противоречат  их
убеждениям, или говорите такие слова.

Вы видите,  что это людей раздражает,  и они это не принимают, и все равно
продолжаете  это  совершать  в  надежде,  что  вас  примут,  вас  полюбят.  Одни
действительно могут пересмотреть свои убеждения, а другим это сложно сделать из-за
внутреннего сопротивления. И если это продолжается какое-то определенное время, то
снижают вибрации все участники этого процесса.

Мария:  Ты знаешь, у нас есть очень хороший пример такого процесса: наши
чаты, где очень интересно наблюдать то, как божественные Духи учатся на примере
друг друга этим законам и истинам. Когда они, делясь своими убеждениями, своими
мнениями, натыкаются на неприятие других таких же божественных Духов, начинают
достаточно эмоциональные и бурные ссоры, перепалки, даже оскорбления. И в каждой
такой ситуации я вижу те примеры или те ситуации, которые для них создаются, чтобы
они учились на них принятию и любви даже тех людей, которые с их точки зрения
совершают ошибку, неправильно думают.

Ирина:  Я  понимаю,  о  ком  и  о  чем  идет  речь,  и  могу  сказать,  что  это
происходит, в том числе, потому что у большинства землян со школьной скамьи нет
понимания  того,  что  такое,  например,  научная  дискуссия,  обмен  мнениями,  общее
устремление разных личностей в поиске общей истины. Это не обсуждение каких-то
личностных  особенностей  человека,  который  придерживается  другого  мнения,  это
разговор о самом предмете обсуждения, абсолютно нейтральный. Нейтральный — это
не значит без эмоциональный. Эмоции не направлены на другого человека, на другую
личность, просто высказывание разных мнений.

У нас тоже это присутствует, потому что в Галактической Федерации Света и в
Межзвездном Союзе свобода мнений, существует так называемый плюрализм мнений.
Каждое разумное существо может верить, во что хочет, придерживаться каких хочет
убеждений, и никто даже не подумает как-то его ограничивать.

Когда встречаются существа с разным мнением об одном и том же предмете, у
нас есть такое понимание, что переход на личности — это поражение в споре. Переход
на личности — это начало обсуждения какого-то характера оппонента: его вибраций,
его осознанности, его ума и т.д.  Я приведу пример. Представим две группы людей:
одни говорят, что яблоко мягкое, вкусное и полезнее для здоровья, а другие говорят -
клубника вкуснее яблока и более полезна, и начинают спорить о том, что полезнее -
клубника или яблоко. Конечно, о вкусах не спорят, но о пользе можно поспорить, так
как они имеют разные свойства. Одни будут приводить доводы, что яблоки содержат
одни вещества, а другие будут приводить доводы, что в клубнике такие-то вещества.
Один скажет: «Я с вами не согласен», - и этот скажет: «Я с вами не согласен» - и они
будут стремиться высказать свое мнение.

Мария: Скорее всего, переубедить друг друга.
Ирина: Да,  чтобы об  этих  мнениях  узнали  другие.  Потому что  в  разумных

Духах заложена такая особенность: нести истину,  нести свое понимание мира в том
Свете Любви, который ощущает каждый Дух.

Когда  мы  встречаемся  с  противоположным  мнением,  у  нас  возникает
стремление  высказать  свое.  Почему?  Потому  что  это  естественное  стремление
принести свой Свет. Но, если это все выходит за рамки дискуссии о клубнике и яблоке,
например,  вместо  того  чтобы  сказать,  что  в  клубнике  больше  витамина  С,  чем  в
яблоке, значит, она лучше. И сторонник яблока вместо того, чтобы сказать: «Зато в
яблоке на 10 процентов больше железа,  и оно лучше усваивается»,  -  вдруг  говорит
тому,  кто  сказал  этот  довод:  «Вы  глупый,  вы  ничего  не  соображаете,  вы  на  меня



злитесь» - то есть начинает высказываться о его характере.
В  разумных  сообществах  для  наблюдателей,  которые  наблюдают  за  этой

дискуссией, это считается поражением в споре, и у нас это все знают. Потому что он не
доказал свою точку зрения и не переубедил собеседника, он только признал, что у него
больше нет никаких доводов, кроме как оценивать личность.

А у вас такого понимания еще нет, поэтому у вас в чатах или даже в семьях
такое происходит.  В семьях спорят об одном и том же предмете,  потом ссорятся и
неделями не разговаривают друг с другом из-за какого-то предмета, из-за политики, из-
за науки,  из-за той же эзотерики.  И такое для многих землян в норме и в порядке
вещей. Я считаю, это потому, что, во-первых, вас этому не учат, а во-вторых, не учат
контролировать свои эмоции.

Мария:  Да, как  ты  знаешь,  мы  еще  очень  молодая  цивилизация,  как  мы
выяснили, всего 12 000 лет.

 
01:03:44 Суть слов Иисуса: «Блаженны миротворцы».
Ирина:  Чтобы  этого  не  происходило,  я  дам  совет.  Встречаясь  с  ситуацией

другого мнения, если начинается какой-то спор, в любом случае, что бы вы ни сказали,
что  бы вы ни написали,  вы должны помнить  (если  вы хотите  совершенствоваться,
конечно),  что  Господь,  Бог,  Небесный  Отец  всех  призвал  к  миру,  всех  призвал  к
смирению, то есть к принятию, к примирению.

Иисус Христос сказал такие слова: «Блаженны миротворцы, ибо они нарекутся
сынами Бога». Он не сказал, что блаженны те, кто победят в споре. Он не сказал, что
блаженны те, кто докажет свою точку зрения, которую человек с противоположным
мнением будет вынужден принять под влиянием доводов.

Он  сказал:  «Блаженны  миротворцы».  Миротворец  —  это  кто?  Это  тот,  кто
творит  мир  одним  своим  присутствием,  чьи  слова  не  вызывают  у  окружающих
желание ему противоречить. А какие это слова? Это слова, наполненные Любовью и
принятием, но в то же время этот человек продолжает придерживаться своей точки
зрения,  он дает  понять,  что  это  никак  не  мешает  взаимодействию и дружбе  с  ним
другого человека.

Мария:  Ты очень понятно и очень правильно высказал через Ирину. В самом
деле в глубине Души каждый человек знает об этом, и очень приятно слышать от тебя
эти слова. Ты очень хорошо знаешь Иисуса и его учение.

Ирина: Да, мы с Аштаром разговариваем об этом. Он его знает и встречался с
ним. Они дружат, он скорее его ученик.

Мария: Аштар и Иисус?
Ирина: Да.
Мария: Подобное притягивает подобное, как мы знаем.
Ирина:  Да. Аштар бывал у него на острове и потом рассказывал нам, и в том

числе  закон  «Блаженны  миротворцы».  Это  закон  не  только  Иисуса,  не  только
христианства,  это  закон  вообще  всего  Мироздания.  Почему  они  блаженны?
«Блаженны» означает  «абсолютно счастливы».  Это те,  кто  творит мир вокруг  себя,
творит мир между теми, кто в ссоре, и теми, чью Душу грызет негатив. Если внести
мир в эти сердца, человек этим действием привлекает к себе Божественную благодать,
то  есть  энергии,  которые  непосредственно  творят  реальность  и  поддерживают  его
Душу. Он начинает осознанно получать этот поток благодати, и поэтому становится
абсолютно счастлив, как Бог.

Бог тоже является миротворцем. Он сотворил всех нас в гармонии и в желании,
чтобы мы дружили друг с другом, помогали друг другу и несли Свет вместе. И тот, кто
миротворец, ему уподобляется. А значит, уподобляется Свету Его Любви и Его Свету



абсолютного счастья.
И почему сказано: «Будут наречены сынами Божиими»? Мы и так все Духи –

сыны Божьи, но «будут наречены», это значит будут признаны самими собой. Бог и так
признает их детьми. Но не все люди признают себя детьми Бога, потому что те, кто не
чувствуют  Его  своим  Отцом,  а  чувствуют  только  своим  судьей  или  вообще  не
существующим каким-то законом, энергией, им очень трудно назвать Бога Отцом, но
они смогут это сделать, абсолютно сознательно и без угрызений совести, когда будут
миротворцами.

Мария: Спасибо!
Ирина: У нас тут уже не только про историю Марса.
Мария:  Ты знаешь, на самом деле у нас история Марса, как пример, который

дает нам очень много информации для размышления в более широком плане.
 
01:08:44 Религии на Марсе. Вербальные взаимодействия.
Мария: И  в  связи  с  этим,  очень  интересный  вопрос:  какая  религия  и

миропонимание существовали на Марсе, во что они верили?
Ирина:  Много  разных  культов  магического  плана:  шаманизм,  анимизм,

поклонение Духам природы. И в каждом племени было свое понимание, они тоже из-за
этого воевали. Видите, к чему приводят конфликты на словесном уровне? Приводят к
накоплению негатива  в  ноосфере,  а  потом это  может  вылиться  в  войну,  например,
между вашими детьми или внуками на физическом плане.

Мария: Так и есть, мы это наблюдаем на нашей планете.
Ирина: Я знаю, слышал от одного из контактеров Аштара Шерана ваши стихи.

Сейчас я прочитал в памяти контактера такие строки: «Нам не дано предугадать, как
слово  наше  отзовется…».  Действительно,  «не  дано  предугадать…»,  значит,  вы  не
знаете,  на  что  может  повлиять  одно  сказанное  слово.  В какую  сторону  оно  может
повернуть выбор человека, направить его стремление, его желание. Возможно, не по
тому пути, который он предполагал. То есть слова действительно могут менять мир и
менять мировоззрение людей.

Мария:  Это  действительно  так,  потому  что  наши  слова  выражают  наше
внутреннее состояние, состояние наших эмоций, нашего Духа, и, если задуматься, то
человек,  который  находится  на  высоком  уровне  развития,  осознанности,  может
предугадать, какое действие окажут его слова, да и любой человек. Мы в Душе знаем,
какие слова приведут к Любви, к развитию, а какие слова понизят вибрации и откинут
человека назад и будут препятствовать его развитию.

Ирина: Да, но иногда, когда человек говорит свои слова в своем Свете Любви,
он уверен, что говорит истинные слова, несет Свет и Любовь, чувствует их, но они
могут отзываться в других людях по-другому.

Мария: Да, это тоже правда.
Ирина: Такое бывает. (МартиРуу) Я хочу сказать, если вы видите в какой-либо

беседе, в личной жизни, в семье, среди друзей или в том же чате, что затеялся спор и
вы стали его участником, ничего страшного не произошло, это тоже опыт проявления
своих убеждений и проверки их на истинность. И бывает, что тот, кто задает вопросы и
приводит противоположные доводы, укрепляет вас в своих убеждениях еще больше, то
есть  вы,  начиная  ему  отвечать  и  доказывать  ему  свою  точку  зрения,  только  себя
больше убеждаете в этом, потому что вы, доказывая ему, доказываете себе. И это тоже
немаловажный этап познания.

Но если вы видите,  что это все переходит в ссору,  на личности,  на какие-то
определенные низковибрационные состояния, вы это чувствуете в себе или в словах
других, вспомните слова Апостола Павла: «К миру призвал нас Господь…». Какими



бы разными ни были ваши убеждения, все вы являетесь божественными детьми, и вас
Господь призвал к миру. Просто скажите: «Я вас люблю и принимаю, независимо от
вашего  мнения,  вы  его  придерживаетесь,  но  вы  остаетесь  любимым  сыном  Бога,
любимой дочерью Бога.  Я вас принимаю и по-прежнему оказываю вам поддержку,
помощь, любовь. Давайте лучше искать общее в наших убеждениях, чем продолжать
углубляться в разногласия».

Мария: Очень мудрый совет, благодарю тебя.
 
01:13:33 Языки на планете Марс.
Мария: Скажи, пожалуйста, а как развивались языки на Марсе? Мы знаем, что

они привезли язык с Земли.
Ирина:  На тот  момент  это  был  упрощенный тумесоутский,  а  потом  языков

разных диалектов, как и религий, было много, но они понимали друг друга. Например,
если вы жили на Марсе в областях,  далеких друг  от друга,  то язык мог отличаться
очень сильно. Как я уже говорил, было 42 племени, и у каждого был свой диалект.

Мария: Но они понимали друг друга, могли общаться?
Ирина: Да, они понимали друг друга в основном. Но если племена были далеко

друг от друга, то для них этот диалект был, как иностранный.
Мария: Он не был похож на язык на Венере?
Ирина: Нет, там был другой.
Мария: Хорошо.
 
01:14:39 Продолжительность жизни людей на Марсе.
Мария: Расскажи, пожалуйста, какая продолжительность жизни была у людей

на Марсе?
Ирина: Без учета гибели воинов, естественная продолжительность жизни стала

снижаться  довольно  быстро  после  переселения  на  Марс  за  счет  того,  что  люди
разрушали себя своими негативными блоками, и, примерно, к концу существования
Марса, она достигала 90-120 лет, а до того, как привезли людей на Марс, средняя была
в районе 700-800 лет.

Они жили чуть  дольше,  чем современные земляне,  и я  повторяю,  что у них
тогда были другие условия, и они не были на той планете, которая пережила войну.

 
01:15:56 Как выглядели люди на Марсе?
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  а  как  они  выглядели  внешне  под  конец

существования цивилизации?
Ирина: Они были довольно высокого роста - больше двух с половиной метров

за счет маленького притяжения Марса, довольно плотного телосложения. Было много
полных мужчин, которые весили в районе 200 килограммов.

Мария: Если два с половиной метра, то да.
Ирина: Было достаточно много полных и мужчин, и женщин. Также там были

племена, в которых, наоборот, произошла такая мутация, где рождались низкорослые,
но  они  тоже  были  достаточно  плотного  телосложения.  Цвет  кожи  ближе  к
современным  европейцам,  кремового  цвета,  ближе  к  светло-коричневому,  как
современные люди.

Мария: Цвет волос и глаз?
Ирина:  Были  темные,  рыжие  волосы,  глаза  зеленые,  голубые  -  там  были

различные племена. Не было таких расовых различий, но все равно разные племена
имели  характерную  внешность,  которая  передавалась  по  роду.  Племя  —  это  как
собрание родов. Были различия по внешности: у кого-то мог быть более длинный и



прямой  нос  или  острый  подбородок,  а  у  других  племен  этого  могло  не  быть,  эти
особенности  тоже  служили  поводом  для  конфликта,  то  есть  были  ксенофобские
проявления.

Мария: Были похожи на нас, на наш тип?
Ирина: Да, но в основном они были выше.
Мария: Только были более высокого роста.
 
01:18:48 Рацион питания и жилье жителей Марса.
Мария: Скажи, пожалуйста, какое у них было питание, как они питались?
Ирина: У них было молочное и растительное питание. Они не могли есть рыбу

и мясо, но они охотились и делали шкуры для одежды, для жилищ. Мясо отдавали
зверю, который был марсианским хищником. С Земли им привезли животное, похожее
на оленя с  рогами, которое давало молоко.  И привезли таких больших,  как быки и
коровы, только обросших темной шерстью.

Мария: Яки?
Ирина: Да, яки или типа зубра. Их перевезли, чтобы они могли брать молоко.

Местные  птицы  давали  яйца,  и  без  вреда  для  себя  они  могли  их  применять  в
ограниченном количестве. Если редко употребляли, то их организм справлялся с этим.
Белок яйца переваривался теми ферментами, которые переваривали молоко. Фермента
не  хватало,  поэтому  было  ограниченное  количество,  но  в  мясе  существуют  такие
соединения, как липопротеиды, для переваривания которых у них не было генов.

Когда охотились, они снимали шкуру с животного, а мясо отдавали хищникам.
Они  одомашнили  животное,  на  котором  ездили  верхом,  запрягали  в  повозки.  Оно
напоминает черепаху, у него вытянутое темно-коричневое тело, разделенное на кольца,
на  сегменты,  высокое,  когда  на  лапах  стоит,  наверно,  метра  два,  голова  могла
прятаться внутрь тела. Это был хищник, они ему отдавали мясо.

Мария: Как броненосец, он может в случае опасности прятаться в свою броню.
Ирина:  Длинное  тело  и  разделено  кольцами.  Четыре  лапы,  хвост  тонкий

свисает и голова, как у черепахи, шея тонкая идет вверх, наверху голова, как у змеи, и
зубы, как у хищника.

Мария: То есть у них там существовали хищные животные.
Ирина: Да, они их приручали, давали им мясо.
Мария:  В  основном,  значит,  они  занимались  сельским  хозяйством,

возделыванием полей?
Ирина:  Не то что полей, а садоводством. Туда завезли яблони и скрестили с

местным растением, получились плоды ярко-красного цвета. Они были мелкие, но их
было  много.  Их  генетически  изменили,  и  они  напоминали  по  вкусу  яблоко  и
одновременно  клюкву,  росли  гроздями.  Также  туда  завезли  кукурузу.  Марсианская
кукуруза была мельче по размеру и более твердая. Они сделали механизм из металла,
который, как мясорубка, крутится и перемалывает эти зерна в муку.

Мария: То есть они использовали зерно для получения муки и выпечки хлеба?
Ирина: У них был огонь, и они могли готовить кашу и хлеб из кукурузы.
Мария: А пшеницы у них не было?
Ирина:  Нет,  она  не  прижилась.  Ячмень,  пшеница,  вообще  злаковые  не

подходили к марсианской почве.
Мария: Понятно, то есть они питались кукурузой и различными плодами.
Ирина: Да, молоком, кукурузой, плодами, грибы там тоже росли.
Мария: Интересно, скажем, не такое разнообразное меню, как у жителей Земли.
Ирина: Да, у жителей Земли было много растений.
Мария: Насколько  мы  знаем,  они  активно  поддерживались  Межзвездным



Союзом, в том числе и технологиями. Какие дома у них были, какой формы?
Ирина:  Он  показывает:  выкопана  круглая  яма,  она  загорожена  мелкими

палочками по кругу, а над ними крыша в виде конуса.
Мария: Как круглая юрта. То есть у них не было каменных поселений, как на

Венере.
Ирина: Были из камней, но их было меньше. Было много деревянных построек.
 
01:25:18 Разрушение Венеры и Марса Селбетом.
Мария: Так  они  жили  под  конец  своего  существования,  перед  нападением

Селбета?
Ирина:  Да,  у  них  практически  не  было  больших  городов,  были  мелкие

поселения, рассеянные по Марсу. Поэтому, когда на них напали, они стали прятаться в
пещеры в горах, в расщелины. Корабли Селбета несколько раз пролетели над Марсом
и  применили  такое  оружие,  от  которого  испарились  океаны  и  резко  повысилась
температура в атмосфере планеты, и те, кто был на поверхности, практически сгорели,
в  том  числе  представители  Межзвездного  Союза,  которые  там  жили  на  базе.  Это
произошло очень быстро, жителей не успели вывезти.

На Венере было такое, что после того, как вывезли людей, селбетовцы, когда
туда  прилетели,  увидели,  что  там нет населения.  Но они предполагали,  что Венеру
опять  заселят  людьми,  и поэтому распылили в облаках  специальные газы,  которые
давали большое выделение тепла, и почти полностью уничтожили кислород, то есть
вошли с ним в реакцию, кислород перешел в углекислый газ и в соединения в грунте.
Атмосфера стала более плотной и насыщенной серной кислотой и хлороводородом. То
есть  они  испортили  атмосферу,  и  от  воздействия  этого  оружия  она  переместилась
ближе к Солнцу. Они вначале выстрелили по Венере, потом прилетели туда, увидели,
что  жителей  там  нет,  и  сделали  атмосферу  непригодной  для  жизни,  в  том  числе
усиливающий парниковый эффект, закрывающий Солнце и т.д.

 
01:27:58 Причины нападения Селбета на Землю.
Мария: МартиРуу, скажи, пожалуйста, известны ли вам причины, почему все-

таки  Селбет  считал  достаточно  неразвитые  по  меркам  Межзвездного  Союза
цивилизации Марса, Венеры и Земли опасностью для всей Галактики? Ведь есть же и
другие  цивилизации  в  Галактике,  которые  имеют  не  менее  деструктивный  путь
развития.

Ирина: Я считаю, что то, что они говорят «мы считали опасными», - это лишь
прикрытие для их цели, они это сделали из-за злобы на политику Межзвездного Союза,
который не позволил им эксперименты с динозаврами, с рептилиями и не ввел больше
генов в людей. Они говорили, что люди опасные, они войдут в Межзвездный Союз и
будут сеять смуту, разделять нас и т.д., приводили разные примеры, когда люди шли
своим путем, не слушаясь представителей Межзвездного Союза.

Например, Межзвездный Союз говорит людям, что на этом месте город строить
нежелательно, потому что там недалеко существует,  например, болото или вулкан с
вредными газами,  который  впоследствии  может  взорваться,  и  будет  опасность  для
ваших потомков. Но некоторые люди были склонны игнорировать, они могли сказать:
«Это наш мир…». Они не говорили это напрямую, а только между собой. То есть они
не говорили это самим Богам, для вида слушались, но, бывало, что шли своим путем.

Эти  примеры  непослушания  приводились  селбетовцами  на  совете
Межзвездного  Союза.  Также  при  посещении  кораблей  Межзвездного  Союза  были
попытки тайно присвоить себе некоторую аппаратуру.

Мария: Да,  известное  качество  у  представителей  нашей  цивилизации



называется «прихватизация».
Ирина: Были примеры негативного  поведения некоторых землян.  Уже тогда

были случаи  принесения  людей  в  жертву Богам.  Они не  были каннибалами.  Было
расследование  этих  случаев,  и  те  жрецы,  которые  были  при  этом  мероприятии,
говорили,  что  «вы  сами  нам  так  сказали»,  то  есть  под  видом  представителей
Межзвездного  Союза  являлись  плазмоиды,  которым  нравилась  энергия
жертвоприношений.

Мария: Да, мы знаем, что на нашей планете, рядом с нами существуют и другие
цивилизации,  плазмоидные,  которые  так  же,  как  и  мы,  имеют  различные  уровни
духовного развития и осознанности.  Поэтому все миры похожи по своим духовным
качествам, и я думаю, что для наших зрителей эта информация будет очень интересна
для размышления,  для сопоставления и для понимания того,  как  могут  развиваться
различные цивилизации, в том числе, как мы теперь знаем, и представителей нашей
собственной цивилизации. Спасибо тебе большое, МартиРуу!

Ирина: Тоже благодарю тебя!
Мария: Спасибо тебе, Ирочка!
Ирина: Благодарю,  Маша,  благодарю  МартиРуу,  было  очень  интересно.

Благодарю Вас, дорогие друзья! Была интересная конференция не только о Марсе, но и
о  нас  самих,  о  наших  Душах  и  наших  чатах.  Главное,  чтобы  наши  Души  были  в
чистоте  и  Любви  в  любом  чате,  в  любом  обществе,  и  мы  могли  повышать  свои
вибрации  и  воспринимать  своих  оппонентов  не  как  противников  и  соперников,
которые нас унижают, а как своих учителей, которые показывают нам на наши блоки,
на наши недостатки и помогают нам совершенствоваться.

Мария: Да, и наши друзья из цивилизации Селбет этому хороший пример. В
том, что даже совершая ошибки, можно всегда получить новый шанс для развития и
для возвращения в Свет Бога. Благодарю вас, дорогие друзья, за внимание, до новых
встреч!

Ирина: Благодарю!
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